

Quatre Cubains au tournoi de lutte libre de Makhatchkala



La Havane, 2 mai, (RHC).- 4 gladiateurs défendent les couleurs de Cuba au tournoi international de lutte libre qui vient de commencer à Makhatchkala, capitale du Daguestan, en Russie.

Les Cubains ont à la tête Yowlys Bonne, champion du monde dans la division des 61 kilos.

Ce tournoi rassemble bon nombre de médaillés à des tournois internationaux et Cuba y a envoyé également Reineris Andreu, 57 kilos, champion du monde junior en 2017, Franklin Maren, 70 kilos, médaille de bronze au mondial de Budapest en 2018 et Reineris Salas, 97, deux fois médaille d'argent à des mondiaux.

Après cette compétition en Russie, ces gladiateurs cubains suivront une base d'entraînement dans l'île de la Jeunesse avant de participer au tournoi national de première catégorie qui aura lieu du 1er au 6 juin à Camagüey.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/189680-quatre-cubains-au-tournoi-de-lutte-libre-de-makhatchkala>



Radio Habana Cuba